



Einladung

zu einem Gastvortrag von

PD Dr. Stefaniya Ptashnyk

(Universität Heidelberg)

Im Rahmen der Vorlesung "Einführung in die Sprachwissenschaft des Deutschen 2" hält PD Dr. Ptashnyk am

Montag, 21. März 2022, 10:15 bis 12:00 Uhr

auf Einladung von Prof. Dr. Noah Bubenhofer

einen Vortrag zum Thema:

«Multilinguale Kommunikation und Stadtsprache. Eine historische Studie am Beispiel von Lemberg / Lviv»

Mit einer Diskussion zum gegenwärtigen Ukraine-Krieg aus linguistischer Sicht.

Der Gastvortrag findet im Raum **KO2-F-150** und online über **Zoom** statt.

Anmeldung über Béatrice Fleiner: beatrice.fleiner@ds.uzh.ch

Stefaniya Ptashnyk ist germanistische Sprachwissenschaftlerin an der Universität Heidelberg und wissenschaftliche Mitarbeiterin beim Deutschen Rechtswörterbuch an der Heidelberger Akademie der Wissenschaften. Sie ist in Lviv geboren und studierte dort Deutsche Philologien. In ihrer Habilitationsschrift untersuchte sie die historische Kommunikations- und Sprachsituation im 19. und 20. Jahrhundert in dieser Stadt. Diese Erkenntnisse bilden einen interessanten Hintergrund, um den aktuellen Ukraine-Krieg zu diskutieren. Nach einem Vortrag wird Noah Bubenhofer mit ihr über die aktuelle Katastrophe aus linguistischer Sicht sprechen und Stefaniya Ptashnyk kann aus erster Hand berichten.